
ACTA NÚMERO 30 

Rosario, 03 de noviembre de 2014 

Asistentes: 

- Ascierto, Roxana del Carmen 

- Altuzarra, César 

- Blesio, Germán Gabriel 

- Kohei, Martina 

- Seret, Gustavo 

También se encuentran presentes Armando Mujica (padre) 

Preside la reunión la Directora Lic. Liliana Lagreca. 

Respecto al tema de la mayoría de edad de los alumnos el año que viene, la Abogada Zalazar le 

trasmitió a la Directora que está trabajando con Asesoría Legal de la UNR pero que sería 

necesario un cambio de reglamento a nivel de Rectorado y que les permitiría firmar en toda 

ocasión. Los estudiantes (habiendo trabajado en diversas conversaciones del Centro de 

Estudiantes) desean la posibilidad de salir sin autorización en las horas libres durante sexto 

año. Habiendo estado todos los consejeros de acuerdo, y siendo esto viable desde el punto de 

vista jurídico el consejo recomienda que los alumnos de sexto año se puedan retirar durante 

las horas libres sin autorización de padres y/o tutor. 

El intendente nuevamente no se presentó expresando que no deseaba hacerlo. Sin embargo, 

el Sr. Roberto Mella (Coordinador Técnico Operativo) expresó que en las conversaciones que 

ha tenido desde que asumió el puesto, algunas de las críticas vertidas fueron la falta de agua y 

el poco cuidado que tienen los alumnos. Respecto a la falta de agua nos recuerda que en los 

baños de varones del primer y segundo piso (que fueron renovados en los últimos años) se 

vacían los tanques por la rotura de los botones. Frente a esto el área de taller ya está 

manufacturando una protección para utilizar el año que viene. También nos informa que en el 

turno mañana los baños se limpian dos veces, antes de ingresar (6:30 aproximadamente) y 

antes del segundo recreo (10:20) pero que dada la cantidad de alumnos (y la escasez de baños) 

esta frecuencia parece ser insuficiente. 

Aprovechando la ocasión el Prof. Altuzarra nos informa que en base a lo que pudo observar de 

la obra parece bien ejecutada y en tiempo, además de que la contratista demuestra buena 

predisposición para el diálogo. 

Frente a la duda de la situación de la planta docente para el dictado por primera vez del sexto 

año, se informa que los concursos están preparados para ser llamados en Diciembre, para 

terminar en Febrero, y así asumir antes del comienzo de clases. Se estima entonces que no se 

van a tener todas las complicaciones que se tuvieron este año con algunas materias. 

En cuanto a los horarios de sexto año, que en reuniones previas cuando se discutió el asunto 

se informó que los jefes de las carreras iban a tener un borrador a mitad de año, todavía se 

están desarrollando. La mayor complicación es la coordinación de las Práctica 



Profesionalizantes (que incluyen visitas a fábricas). Se están terminando de coordinar algunos 

convenios y posteriormente se tendrá la versión final de los horarios.  


